



SE CONSTITUYE LA MESA LABORAL DE LA FUSION DE CAJAS RURALES UNIDAS

Las empresas muestran una clara disposición a avanzar rápidamente en los procesos de reestructuración y de armonización

El martes pasado, día 24 de enero, se constituyó la Mesa Laboral de la fusión entre las cajas rurales Cajamar y Ruralcaja. Está conformada por los tres sindicatos con presencia en las mismas, en función de su representación:

	CCOO	UGT	CGT
Cajamar	129	43	5
Ruralcaja	45	24	0
TOTALES	174	67	5
	70,73%	27,24%	2,03%
MESA LABORAL	6	2	1

Se abordaron las cuestiones previas y de funcionamiento de la Mesa Laboral, tales como calendario de reuniones, método de funcionamiento, lugar de reuniones, etc. Pero lo más importante es que hemos reclamado a Cajas Rurales Unidas una información clara, completa y a tiempo para conseguir que los procesos de toma de decisiones sean correctos.

Somos conscientes de la trascendencia de este proceso. Somos conscientes de que va a ser difícil, pero consideramos que tenemos las condiciones para abordarlo y que llegue a una solución favorable y de futuro para los trabajadores/as de ambas entidades.

Hemos puesto sobre la mesa que nuestra máxima prioridad es **EL EMPLEO, con mayúsculas**, a la par que alcanzar una homologación de condiciones laborales y económicas para ambas plantillas.

De igual forma que ambas entidades lanzan mensajes esperanzadores de que la nueva empresa por ser más grande afrontará mejor los retos futuros, nuestro reto como representantes de los trabajadores es conseguir que ambas plantillas formen parte de ese avance y de ese futuro.



Disponemos de los medios y de los cuadros sindicales necesarios y convenientes para alcanzar nuestros objetivos, y vamos a intentar que los trabajadores/as se impliquen con las fuerzas sindicales en el trabajo común.

Madrid, 26 de enero de 2012.